

Gemeinsam mit dem TUM-Partner, Investor und früheren Formel 1-Weltmeister Nico Rosberg habe ich mich im „Handelsblatt“ über Nachhaltigkeit, größeren Innovationsmut und mehr Gründungsgeist unterhalten.

<https://www.handelsblatt.com/technik/forschung-innovation/start-ups-nico-rosberg-will-mit-der-tu-muenchen-die-mobilitaetswende-schaffen/100041171.html>

Viel zu oft höre ich, die nächste Generation sei nicht leistungsbereit. Doch das stimmt nicht! Wir haben genügend tolle junge Leute, die etwas bewegen und verändern wollen. Wir müssen sie nur machen lassen und sie unterstützen.

Den unternehmerischen Geist junger Menschen können Sie auch am TUM Sustainability Day am 12. Juni auf dem Forschungscampus Garching erleben. Über 100 Initiativen aus unserer Hochschulgemeinschaft und von Partnern präsentieren ihre Ideen und Projekte für eine nachhaltigere Zukunft. Nico Rosberg beteiligt sich daran mit einer eigenen Student Challenge zur Mobilitätswende und er wird zudem im Rahmen der TUM Speakers Series mit den Studierenden diskutieren.

Ich lade Sie herzlich ein, beim TUM Sustainability Day 2024 dabei zu sein:

<https://www.tum.de/ueber-die-tum/ziele-und-werte/nachhaltigkeit/sustainability-day-2024>

#Nachhaltigkeit #Innovation #Gründungsgeist #TUM #NicoRosberg
#TUMSustainabilityDay #Mobilitätswende #Zukunftsgestalten
#AkademischeExzellenz #JungeTalente #TechnischeUniversitätMünchen
#Forschung #Unternehmertum #StudentChallenge #NachhaltigeZukunft
#Handelsblatt #TUMPartnerschaften #WissenschaftUndIndustrie
#BildungUndInnovation